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会長　佐藤　長巳君

皆さんこんにちは。明後日９月１２日は宇宙の

日です。毛利衛さんが日本人として初めてス

ペースシャトルに搭乗して宇宙に行った日が９

月１２日なので制定されました。宇宙の日に因

んだお話をさせて頂きます。皆さんエモーショ

ナルという言葉をご存知ですか。感情的という

意味です。感情的とは、理性を失って感情をむ

き出しにするということです。このエモーショ

ナルについてこんな話があります。ＮＡＳＡ 

（アメリカ航空宇宙局）の宇宙飛行士は、多く

の厳しい適性検査をパスするだけでなく、宇宙

という特殊な環境で生活し作業をするための訓

練を少なくても２年間受けなくてはならないそ

うです。その訓練の大半は「トラブルをいかに

解決するか」というもので、例を挙げると、エ

ンジンが停止した、耐熱タイルが剥がれ落ちた、

アームが動かない、など様々なトラブルを想定

して解決していくという訓練です。人間の精神

は１０００時間を超えると本質的な性格が出て
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くるそうです。どんなに我慢強い人でも、短気

でイライラしたり怒りっぽい性格は、１０００

時間までは感情をコントロールできるそうです

が、それ以上はできないそうです。宇宙飛行士

の訓練は１４００時間に及ぶので、１０００時

間を超えて１４００時間の訓練を達成する前に

感情的になり「何でこんな故障ばかり起こるん

だ！！」「ふざけるな。ちくしょう！！」とい

う言葉を発した瞬間に指導官は宇宙飛行士とし

ての適性がないと判断するそうです。宇宙飛行

士の候補者は優秀な頭脳の持ち主ですから、知

識や技術の習得に大差はありません。最終的に

合格不合格を決めるのはエモーショナルつまり

感情的になるかならないかということだそうで

す。エモーショナルな部分を持っている人は自

分の意志で押し込めても必ずでてしまうようで

す。宇宙飛行士に選ばれた人はエモーショナル

を押し隠すことができる人ではなくエモーショ

ナルでない人だそうです。過去の世界の宇宙飛

行士が一番多い国はアメリカで３３７名、二番

目がロシアで１１８名日本は１２名です。今ま

で日本人で宇宙飛行士に選ばれた人たち、順番

に、秋
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ん以上１２名ですが全員エモーショナルでは

ない人たちです。皆さんはいかがですか？私

はエモーショナル

ではなく「え～も

うしょうなるなら

しょんねえ～な」

とすぐにあきらめ

てしまいます。宇

宙とかけて嫌いな

食べ物と解きま

す。そのこころは、喰う気（くうき）がありま

せん。今週も明るく楽しくお元気にお過ごしく

ださい。

●委  員  会  報  告●

公共イメージ向上委員会　委員長

杉本　忠重君

ポリオは９９．９％撲滅できて

いるが、更なる市民ＰＲに向

けて１０月２４日１６：００

から１８：００まで基金を募る啓蒙活動を実施

します。詳細はまた改めて連絡致します。

親睦委員会　委員長　藤田　博久君

次回は１０月１日の浮月楼で

の観月例会。１８時より開始

するが、１７：３０よりウェ

ルカムドリンクを提供させて

頂きます。

●幹　事　報　告●

米山記念奨学会よ

り、寺戸常剛君へ

感謝状が届きまし

た。

●お  め  で  と  う●

【誕生日祝】

●月●●日　髙橋　均君

●月●●日　伊出　俊一郎君

●月●●日　富田　正開君

●月●●日　水上　房吉君

●月●●日　宮崎　洋一君

　

【結婚記念日】

●月●●日　杉浦　孝典君・裕子さん



●ス　マ　イ　ル●

横山　泰久君

伴野さんご夫妻・水上さんに連れられペプル

ビーチで少し遅い夏休みを過ごしてきました。

大変楽しい旅行でした。皆様より少し早く帰国

し報告させていただきます。

会員増強委員会　川﨑　裕司君

ちょっとした情報提供として、レターケースに

資料を入れておりますが、私が社外取締役を努

めております株式会社ネクストが運営するコア

ワーキングスペース「エニシア」。貸会議室で

もなく単なる喫茶店でもない会員制によるオー

プンスペースを提供しております。丸井８Ｆに

静岡店をオープンしましたので、是非一度お立

ち寄りください。

久保田　隆君

９月２５日に浮月楼能舞台でルータバキントリ

オと歌舞伎俳優　濱田としのりによる徳川慶喜

家追善公演が行われます。２５日はまさに中秋

の名月、徳川慶喜の曾孫徳川よしもと様の一周

忌でもあり、素晴らしい幽玄の世界が繰り広げ

られると思います。是非お越しください。

川池　朗君

結婚記念日の綺麗なお花ありがとうございま

す。結婚●●周年を迎えました。これからも１

年１年積み重ねて行きたいと思います。

山本　芳司君　

先日１００％出席出席の表彰と誕生日のお祝い

を頂き誠にありがとうございました。今年度も

１００％出席を目標に頑張ります。

富田　正開君

誕生日のお祝いありがとうございます。静岡に

きて●回目の誕生日です。ちなみに母親も同じ

誕生日で●●歳になります。お互い元気に誕生

日を迎えられて良かったです。

宮崎　洋一君

お誕生日のお祝いありがとうございます。満●

●才になります。この区切りの年に何かやって

みたいと思う、また●●代をこれからどう過ご

そうか悩む今日この頃です。

山元　雍久君

●月●●日誕生日でした。お祝いありがとうご

ざいました。

髙橋　均君

●月●●日●●歳となりました。本日所用の為

欠席させて頂いておりますがスマイルお預けし

ます。今後とも宜しくお願い致します。

●出　席　報　告●

月 日 会員数 出席数 出席率 メイク
アップ

改 定
出席率

8/27 108（106） 68 名 64.15％ 7 名 70.75％

9/3 108（106） 70 名 66.03％ －名 －％

9/10 108（106） 64 名 60.37％ －名 －％

今月平均 ％ 前月平均 ％

メイクアップに努めましょう！

●会員増強アワー●

会員増強委員会　川﨑　裕司委員長

１０４名で終わって現在プラ

ス２名の１０６名の会員。佐

藤会長より１００人は下回ら

ない、女性会員を５名以上を

増やしていくことを希望されているが、１１０

名を目標としたい。

Ｈ２４年　Ｈ２５年　Ｈ２８年

会員増強委員長　加藤　誠君

会員増強にかける思い。

１１０名を目標とする。



第２６２０地区会員増強・維持委員会

アドバイザー　志田　洪顯君

人材の豊富さ、伝統と格式、

出席義務の柔軟化など静岡

ロータリーの魅力をあげて会

員増強を図る。

●社会福祉BOX●

１２，５００円

●第３回 定例理事会議事録●

⒈協議・審議事項

①１０月 １日 　夜間観月例会について

　親睦委員長

　現時点で８９名の参加申込みがあり、前回承

認を得た内容で予定どおり実施する旨説明

があった。（承認）

②１０月２４日　世界ポリオデーについて

　公共イメージ向上委員長

・別紙事業計画のとおり、１０月２４日の

世界ポリオデーに合わせ、新静岡セノバ

前で街頭募金を実施する（社会奉仕委員

会、国際奉仕委員会との共同事業）。当日

の参加者にはキャップ（帽子）を配布し、

またテレビ取材用に別途Ｔシャツを５枚

程度用意する。

・記録（写真）を残すため、会報委員会に

取材を依頼する。

・街頭募金をメークアップ対象事業とする。

（いずれも承認）

③１０月２７日・２８日　地区大会について

　幹事

　現在の参加予定者数と、今後も新入会員を中

心に参加者増を目指す旨説明があった。

④１１月５日 　歴代会長会（指名委員会）に

ついて　幹事

　細則により、年次総会の１か月前の例会前に

歴代会長会（指名委員会）が開催され、こ

れを機に次年度に向けた準備が始まる旨説

明があった。

⑤卓話講師予定者について　プログラム委員長

別紙一覧表のとおり、１０月１５日は米山

奨学生の楊承娟さん、１０月２２日は大道

芸ワールドカップ実行委員長杉山元さんに

卓話を依頼する旨説明があった。（承認）

⑥メークアップ対象事業について

　前出②のポリオ街頭募金をメークアップ対象

事業とする。（承認）

⑦休暇願について　幹事

　山口良昌さんから、８月２７日から１０月

１５日まで休暇届が出されている旨説明が

あった。（承認）

⒉連絡事項

・９月２２日の静大特別支援学校秋祭りは、

当日の天候にかかわらず体育館で行われ

ることになった旨報告があった。

⒊今後のスケジュールについて

　９月１０日　歴代幹事会（１８：００～、

浮月楼）

　９月２２日　静大特別支援学校秋祭り

１０月　１日　夜間観月例会（１８：００～、

浮月楼）

１０月１５日　通常例会

１０月２４日　世界ポリオデー

１０月２７日・２８日

　　　　　　　地区大会（甲府富士屋ホテル）




